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Verbale n° 17/2020 

della Commissione Paritetica 

 
SEDUTA DEL GIORNO 15.12.2020 

 
Il giorno 15 dicembre 2020, alle ore 14,30, si è riunita per via telematica, a seguito di regolare 
convocazione, la Commissione Paritetica del Dipartimento di Medicina Veterinaria per 
discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 
 
 

I. Comunicazioni 
II. Approvazione Verbali sedute precedenti 
III. Riconoscimento CFU liberi 
IV. Programmazione Offerta formativa 21/22 
V. Relazione Annuale Paritetica: approvazione 
VI. Varie ed eventuali 

 
I componenti della Commissione Paritetica, giustificati o assenti, sono quelli di seguito 
riportati: 

Cognome e Nome 
Presente Assente 

Assente 
giustificato 

DOCENTI    

DE PALO Pasquale (Coordinatore) X   
VALASTRO Carmela (Segretario Verbalizzante) X   
OTRANTO Domenico   X 
BOZZO Giancarlo X   
    

STUDENTI    
ANDRIULO OLGA Maria X   

ALFANO Calogero  X  
CARBONARA Mariaelisa  X  
CARDONE Alessia X   
LONGO Wilma X   

 

 
Prendono parte come uditori: 

 Il Prof. Antonio Vito Francesco DI BELLO, Presidente CdL Medicina Veterinaria – 
LM42; 

 Il Prof. Vito MARTELLA, Presidente CdL Sicurezza degli alimenti di origine animale e 
salute -LM86;  

 La Dott.ssa Francesca COLAIANNI, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina 
Veterinaria; 
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 La Sig.ra Paola BASSO, UO Segreteria Studenti – Medicina Veterinaria 
 

 
 

 
 
 

I. Comunicazioni 

Il Prof. De Palo comunica alla commissione di aver ricevuto dall’Amministrazione centrale il 
calendario di alcune iniziative dedicate ai docenti nell’ambito del programma PROSPID 
finalizzato alla formazione didattica dei docenti. Il calendario, oltre che comunicato ai 
componenti della Commissione Paritetica, sarà condiviso con i Coordinatori dei Corsi di 
Studio affinché venga divulgato a tutti i docenti. Le iniziative dipartimentali di formazione dei 
docenti, già programmate dalla CP, saranno rinviate a quando sarà possibile svolgerle in 
presenza. 

II. Approvazione Verbali sedute precedenti 

La Commissione approva all’unanimità i verbali non ancora pubblicati. 

III. Riconoscimento CFU liberi 

 Ai webinar elencati vengono riconosciuti 0,25 CFU per evento: 
 

o Alla giornata “Orizzonti lavorativi per il Laureato in Produzioni Animali (L38 e LM86)” 
(18 settembre 2020) 

o Alle giornate comprese all'interno dell’ "Italian Innovation Festival” (26-27 nov) per 
tutti i CdS. 
 

o All’evento finale di presentazione dei risultati del programma di Cooperazione 
Europea INTERREG IPA CBC Italia-Albania-Montenegro, Progetto “ADRINET-
Adriatic Network Marine Ecosystem. (22 dicembre 2020) vengono attribuiti 0,50 
CFU. 

IV. Programmazione Offerta formativa 21/22 

Il Prof. De Palo, ad introduzione del punto all’ordine del giorno, ricorda ai componenti 
della Commissione che, tra i compiti della CP, c’è la programmazione dell’offerta 
formativa dei Corsi di laurea. Come già discusso nella riunione del 6 Novembre, per l’AA 
2021/2022 sarà confermata l’attuale offerta formativa per i tre Corsi di Studio per diverse 
motivazioni (dalla modifica delle Tabelle Ministeriali non ancora definitive per LM42 alla 
mancanza di riscontro sull’andamento dei corsi L38 e LM86 completamente ristrutturati 
per completamento della coorte appartenente all’ultimo ordinamento del 2018). 
Dati i tempi molto brevi imposti dall’Ateneo per la comunicazione dell’offerta formativa e 
la complessità delle regole sulla richiesta di istituzione di nuovi corsi di studio, la 



   

 
_________________________________________________________________________________________________________________ 

3 
 

Commissione paritetica è unanimemente concorde con la proposta del Delegato alla 
Didattica di iniziare i lavori per l’istituzione di un nuovo corso di studi da proporre 
nell’offerta formativa 2022/2023. A questo scopo, la CP si farà promotrice della richiesta 
al Consiglio di Dipartimento di istituzione di un tavolo tecnico che concerti i lavori per 
l’istituzione di un eventuale nuovo Corso di Studi. 
 

V. Relazione Annuale Paritetica: approvazione 

Il Prof. De Palo apre la discussione sul punto all’ordine del giorno comunicando di aver 
appreso dalla componente studentesca presente nel PQA che il Presidente del Nucleo di 
Valutazione non sarebbe favorevole alla presenza dei Coordinatori dei CdS nelle 
Commissioni Paritetiche perché questa presenza svilirebbe il lavoro delle Commissioni. La 
CP del Dipartimento di Medicina Veterinaria, invece, ritiene che questo sia un punto di forza 
in quanto, come dimostrabile in più occasioni, le riunioni della CP rappresentano un 
momento di coordinamento tra i Corsi di Studio che non interferisce con la visione esterna 
dei problemi propria dalla CP. Inoltre, i Coordinatori dei CdS non hanno diritto di voto 
pertanto non possono influenzare in alcun modo le decisioni della CP. 
Discusso questo punto, la Commissione Paritetica approva all’unanimità la Relazione 
Annuale 2020. 
 

VI. Varie ed eventuali 

I rappresentanti degli studenti hanno inviato al Delegato alla Didattica ed al Coordinatore 
del CdL LM42 un elenco di studenti che, in relazione alla notizia imprecisa trapelata sul 
blocco delle iscrizioni agli anni successivi per gli studenti delle coorti pre2016, avevano 
cambiato programmi di esami. Avendo chiarito la situazione dei blocchi nella scorsa riunione 
della CP ed essendosi resi conto della permanenza dei blocchi per le iscrizioni agli anni 
successivi, i rappresentanti hanno fatto una ricognizione di studenti coinvolti in questa 
situazione. Ne è risultato un elenco di 6 studenti che hanno bisogno del superamento di più 
di un esame per completare il passaggio all’anno successivo (per alcuni dal secondo al 
terzo anno, per altri dal terzo al quarto anno). Trattandosi di pochissimi soggetti, la 
Commissione concede, soltanto a questi 6 studenti, la possibilità di usufruire, oltre agli 
appelli del 7 e 8 gennaio, di un secondo appello a gennaio, da stabilire nella settimana 11-
15 gennaio, per consentire loro di sostenere un secondo esame. 

 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle 16,00 la seduta è sciolta. 
  

      
  Il Segretario           Il Coordinatore 
F.to Prof.ssa Carmela Valastro    F.to Prof. Pasquale De Palo 


